
【インターネット出願に関するアンケート】 

 

令和 6年神奈川県公立高校入試制度より導入のインターネット出願に関するア

ンケートを協会会員塾生にアンケートを実施しました。 

 

 

実施時期:令和 6年 2月 20 日〜3月 15 日 

実施対象: 令和 6年神奈川県公立高校入試受検者 

回収サンプル数:８０ 

※尚、四捨五入のため１００％にならない場合があります。 

 

（アンケート文責:湘南未来塾 塾長・内升敦志） 

 
	
	
	
Q1：インターネット出願に変わって良かった or 悪かった？ 
A  良かった５８票（７３％）・悪かった２０票（２５％）・どちらともいえない１票（１％） 
 
Q2：インターネット出願の入力方法は分かりやすかった or 分かりにくかった？ 
A  分かりやすかった６４票（８０％）・分かりにくかった１６票（２０％） 
 
Q3：インターネット出願について、改善してほしいことはありますか？（複数回答あり） 
A  ない４６票（５８％）・ある３４票（４３％） 
具体的に改善してほしい内容 

・Gmail に関するトラブルについて改善してほしい。使えるようにしてほしい。（１７

件） 
 ・２段階認証を毎回行うのが面倒。同じ端末なら保存できるようにしてほしい（１０

件） 
 ・説明がわかりにくかった。（６件） 
 ・不具合に引っかかると進まない。（４件） 
 ・回線が混んでいると全然進まない。（２件） 
 ・学区確認の入力が分かりにくかった。（１件） 
 ・iPhone からの受験票印刷で文字化けがあり、面倒に感じた（１件） 
 



Q４：その他インターネット出願に関することでご意見がりましたら、形式は問いません

のでご記入ください。（複数回答あり） 
A ・ちゃんと出来ているかが分からなくて不安になりました。（１７件） 
  ・各家庭での入力→中学承認など手順が多かった。また中学校の手続きが終わ

るまで入力することがなく、受験票を印刷するのみとどこかに記載が欲しかっ

た。（５件） 
  ・私立高校のネット出願と比べて良さが少ないと感じた。（４件） 
  ・志願変更のやり方が分かりづらい。（３件） 
  ・中学校でネット環境が脆弱な家庭への説明がなかった。（１件） 
  ・デジタルよりもアナログだからこその良さがあると思う。（１件） 

・インターネット出願に変わって悪かったと書いたが１回目だから仕方ないと思う。

システム的には良いと思う。（１件） 
  ・ステータス確認と記入間違いを気にしなくて良いのは楽でした。（１件） 
  ・倍率を見るページや受験票を出すページにたどり着きにくかった。（１件） 
  ・全体的に色見や文字の大きさが同じのため探しづらい印象があった。（１件） 
  ・大勢のアクセスが予想されるものはシンプルなものにしてほしい。（１件） 
  ・スマホ出願出来て、コンビニで印刷できたので良かったです。（１件） 
  ・コンビニで受験票印刷したが、ユーザー番号がメールに届くまで時間がかかっ

た。もう少し早いと良かった。（１件） 
 

 
 
 
 

 


